

jueves 12 de octubre de 2023

Luis Yeray Gutiérrez solicita al Cabildo una reunión de urgencia para abordar el desvío del acceso por Guamasa a la TF-5

El alcalde ha trasladado a Rosa Dávila “la necesidad de que todas las medidas que afecten a nuestro municipio en materia de movilidad estén consensuadas con el Ayuntamiento”



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha solicitado a la presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, una reunión con carácter de urgencia para abordar los cambios anunciados por la institución insular en materia de circulación en la TF-5 a su paso por el municipio, y en especial el desvío del acceso por Guamasa.

Luis Yeray Gutiérrez ha trasladado a la presidenta “la necesidad de que todas las medidas que afecten a nuestro municipio estén consensuadas con el Ayuntamiento, porque son muchos los vecinos y vecinas pueden verse afectados. Pedimos tener de primera mano toda la información respecto a las iniciativas que el Cabildo quiere poner en marcha, y por eso he solicitado

esta reunión de trabajo lo antes posible”, ha explicado el alcalde, quien plantea abordar igualmente otros puntos que afectan a la movilidad en el municipio, como el estado de las obras de la pasarela del Padre Anchieta.

Desde el Ayuntamiento se ha solicitado que, en la reunión, además del alcalde y la presidenta, tomen parte también la consejera de Movilidad del Cabildo, Eulalia García, y el consejero de Carreteras, Dámaso Arteaga, la concejala de Movilidad y Seguridad Ciudadana de La Laguna, Cristina Ledesma, y los equipos técnicos de sendas áreas.

El alcalde considera que “una intervención del calado del cierre del acceso de Guamasa a la autopista no puede plantearse sin contar con el Ayuntamiento. Sabemos de la voluntad del Cabildo de paliar los problemas del tráfico en la TF-5, pero insistimos en que todas las medidas, tanto si son provisionales como si son permanentes, tienen que hacerse en coordinación con los municipios afectados, como ocurre en este caso con La Laguna”.